

# ちょうせんする子 うんどうを楽しむ子 なんでもやりぬく子



長南町立長南小学校

令和3年度 7月②  
学校だより第5号

いつだって心は一つ 長南小



## 明日から夏休み 健康第一で!

梅雨が明けた日本列島はガラガラと太陽が照りつけ、厳しい暑さが続いています。コロナ禍に始まった今年度でしたが、7月の登校最終日を無事迎えることができました。

保護者の皆様には、子どもたちへの励ましの声かけや見守り、毎日の検温や健康観察の記入など、ご理解、ご協力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

いよいよ明日から夏休み。健康を一番に考えて、規則正しい生活に心がけて過ごしてほしいものです。

学習においても、担任との教育相談の内容をもとに復習を中心に計画的に取り組ませ、前期後半に向けての学習の準備も進めてください。

9月1日(水)には、全校児童そろって元気に登校できることを楽しみにしています。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



### ★夏休みの部活動について★

今年度の夏休みの部活動は、金管、サッカー、ミニバスケット、体操とも6回程度計画をしました。暑い中での練習となりますので、コロナ対策を講じたうえで、十分な熱中症対策も行い、次のことに留意して実施したいと思います。

- ① 参加する場合は、日常的な検温や体調管理などの健康観察の励行を強化します。
- ② 運動部は、身体へのリスクを考慮し、活動中マスクの着用はしないこととします。特に、呼吸が激しくなる運動を行う際や、気温・湿度や暑さ指数が高い日には、十分に呼吸ができなくなるリスクや熱中症などの健康被害が発生するリスクがあるため、十分な感染症対策を講じ、マスクを外すことを推奨します。

また、気温・湿度や暑さ指数が高くない日に、呼吸が激しくならない軽度な運動を行う際、児童がマスクの着用を希望する場合は否定しませんが、体調の変化に注視し様子によってはマスクを外すよう積極的に声かけをしていきます。

- ③ 熱中症警戒アラートが連日発令されるほどの暑さが続く場合は、練習の方法を工夫したり、屋内でDVD鑑賞をしながらイメージトレーニングをしたりします。やむを得ず、中止にする場合もあることをご了承ください。
- ④ 健康を第一に考慮して取り組みます。十分な水分の準備をお願いします。



### 7月の家庭学習がんばり賞

赤羽 朝光さん	齋藤 愛花さん	山崎 竜之介さん	金澤 凜さん
吉野 瑞穂さん	長田 龍生さん	渡辺 煌梨さん	濱田 結友さん
酒田 琉星さん	大塚 友翔さん	田村 咲絵さん	浅生 穂花さん
小柴 紬季さん	酒田 心菜さん	金澤 侑里さん	佐久間雄大さん
今関 璃子さん	秋元 絢音さん	林 夕珠さん	須田 優羽さん

※7月の家庭学習の取組に努力が見られました



R 3 . 7 . 1 5 (木)

7 / 1 5 (木) 6年生は、社会科の歴史学習で長南町郷土資料館の見学と火おこし体験を行いました。長南町生涯学習課の風間俊人課長さんを講師に迎え、郷土資料館内の土器や長南町の歴史について、また、原始、古代時代からの暮らしと「火」の関係について説明いただきました。

「火」は、私たちの生活とは切っても切れない関係にあることを学び、その後、火おこしの体験を行いました。火を起こすのはとても大変で、暑い中での体験は忘れることができない思い出になりました。

6年生はこの体験で得たエネルギーを、この夏開かれる「T O K Y O 2 0 2 0 オリンピック、パラリンピック」の成功に向けエールに代えて贈りました。そこには、トーチキスのランナーとして活躍された町内在住の古山 政美さんにご登場いただき、子どもたちに励ましの言葉をいただきました。

また1枚、思い出の写真ができました。



